

半田っ子通信

桑折町立半田醸芳小学校だより 令和3年 9月17日 No.21 立書 校長 清藤 和宏

<重点目標> 夢に向かって突っ走れ! 努力できる子 半田っ子

今年度の運動会のスローガンです

今年度のスローガンです。あらためて、お知らせします。

紅組 太陽のように燃える! 力を合わせて勝利へ導くかけ橋となれ! 白組 白く羽ばたいてイナズマのように光り輝け! ゴールへ向かってつっ走れ!

運動会にむけて、全体練習が始まりました。準備期間は十分ではありませんが、最高の演技ができるように練習を頑張っています。

今年のチャンス走も楽しいものばかりですよ。団体種目も昨年度と変更したものがあります。とても楽しみですね。詳しい内容については、ぜひお子さんからお聞きください。 見どころ満載です!



堂々とした入場行進

伊達地区音楽祭で素晴らしい演奏

15日、伊達市ふるさと会館 MDD ホールで行われた伊達地区小中学校音楽祭に本校3~4年生が参加し、「半田祇園ばやし」を演奏しました。大きなステージでの演奏で、ちょっぴり緊張したと思いますが、これまでの練習の成果を発揮し、会場いっぱいに素晴らしい音を響かせてくれました。私は講師席(客席の中央)で聴いていましたが、迫力満点のパフォーマンスで、とても感動しました。

これまでお囃子をご指導くださった、半澤さん、本間さん、羽根さんには厚く感謝申し上げます。 ありがとうございました。この太鼓演奏は、学習発表会や山城サミットでも披露の予定です。







子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。

半田醸芳小

